

# Sin corrupción se puede hacer mucho: Delfina

## Proyecto.

Durante su visita a municipios señaló proyectos en medio ambiente y seguridad

**BERNARDO JASSO**  
ESTADO DE MÉXICO

Durante su visita en el municipio de San Felipe del Progreso, la candidata de Morena, Delfina Gómez, expuso que con “con buena administración, transparencia y sin corrupción se pueden hacer muchas cosas”, por lo que uno de sus principales propuestas es aplicar un programa de austeridad en el Ejecutivo estatal en caso de ganar las elecciones del próximo 4 de junio.

“Si muchos queremos tener un poder, que lo demostremos de buena voluntad y hay que reducirnos el salario. Vamos a ver quién está a disposición a decir: yo no vengo por el salario, vengo porque quiero ayudar a mi pueblo”.

Agregó que habrá transparencia en todas y cada una de las acciones que se realicen de compras o de adquisiciones y que no se deberá caer en los excesos o lujos.

La abanderada de “Juntos Haremos Historia” también dijo que le dará una mayor atención al Issemym, para dotarlo de mejores

instalaciones y comprar más medicamentos, en beneficio de los servidores públicos y personal médico de esta institución.

Así como lo hizo en San José del Rincón, primer punto de vista del día 10 de su campaña, Delfina Gómez Álvarez, enfatizó que se le debe de dar una proyección a las artesanías, en el caso de San Felipe de Progreso, con las piezas hechas de plata.

Ayer durante sus recorridos a municipios de la entidad también señaló que buscará preservar diferentes especies como la mariposa monarca y el venado, que habita en los bosques mexiquenses y que derivado de diferentes factores se encuentran en peligro.

Además, la ex senadora reiteró que en su plan de trabajo de gobierno del Estado de México, buscará reformar a los uniformados, con una policía de proximidad o de barrio, para que estén más cercanos a la comunidad.

“En Texcoco cuando fui presidenta hicimos en esa selección de policías, nosotros pedíamos que fueran de la comunidad, porque si es de la casa que está ahí enfrente y comete alguna mala acción, nos da oportunidad de denunciar de manera más directa”. ■



De sus principales propuestas en esta campaña es aplicar un programa de austeridad. BERNARDO JASSO

# Ofrece Delfina proteger a la mariposa y a los venados

VIOLETA HUERTA

En zona mazahua promete apoyar la protección y venta de artesanías

**S**AN JOSÉ DEL RINCÓN, Méx.- La candidata a la gubernatura por Morena, PVEM y PT, Delfina Gómez Álvarez, ofreció rescatar y proteger a la mariposa monarca y a los venados, pero también impulsar las artesanías de la zona y apoyar a las mujeres a vender esos productos.

De gira por la zona mazahua, señaló que la población de esa región ha sido muy olvidada y desatendida y ahora buscan ofrecer un mejor gobierno que atienda a la gente. Prometió que en su administración una de las zonas más beneficiadas será la mazahua.

"Es nuestra gran oportunidad de cambiar cómo está la situación en el Estado de México", afirmó, para no seguir viviendo deshonestidad, abandono y desatención.

Refirió que una de las principales preocupaciones de la gente es la inseguridad, por lo cual propone que de ganar habría coordinación entre los tres órdenes de gobierno, más policías, más seguridad, capacitación y herramientas a los elementos; así como la policía de proximidad o de barrio, donde los elementos sean de la misma comunidad. También ofreció una policía de género y más alumbrado público.

En su visita a San José del Rincón, dijo que una petición de la gente fue la necesidad de cuidar de la mariposa monarca y de los venados.

"Tenemos que volver a rescatar nuestro medio ambiente y nuestra naturaleza y una de ellas es nuestra mariposa monarca. Con mucha pena escuchamos los documentales, escuchamos las noticias y vemos que la mariposa monarca cada vez son menos el número de las que llegan a esta zona".

Adicionalmente mencionó la necesidad de limpiar ríos y barrancas, así como rescatar los bosques, generar la mayor reforestación para el Estado de México y una gran ayuda, dijo, serán los pueblos originarios porque saben la importancia de la madre naturaleza, la aman y la respetan.

Otros puntos que mencionó fueron las malas condiciones de las carreteras, la es-



La abanderada estuvo acompañada de varios políticos.



Delfina Gómez Álvarez, candidata.

## PROPUESTAS

**Basificación de maestros**

**Mejorar el ISSEMyM** con mejor equipamiento, medicamentos.

**Abrir uno o dos CS** más

**Regularización de terrenos** de las personas campesinas

**Apoyar las cadenas productivas**

**Impulsar el turismo**

casez de agua, la necesidad de apoyar a las personas campesinas con fertilizante, acompañamiento y apoyo técnico,

Agradeció los regalos que le hicieron, entre ellos, un quexquémil y ofreció impulsar las artesanías de la zona y proyectarlas al exterior.

"Este tipo de artesanías que se hacen así como otras también sería bueno no solamente darlas a conocer a nivel estatal sino a nivel nacional y porqué no, a nivel internacional, y eso es una de las propuestas que tenemos: que también todas

nuestras artesanías se puedan proyectar en otros países porque nuestros compañeros de Estados Unidos o Canadá lo ven como algo muy valioso".

Reiteró que si gana no va a desaparecer el apoyo a las mujeres, en referencia al Salario Rosa, pero lo darían a quien lo necesite, no condicionado. "No se va a quitar ese apoyo, díganle a sus compañeras o compañeros que no lo vamos a quitar. Nosotros no venimos a hacer daño y menos a las mujeres y menos a las más necesitadas".

Sostuvo que una de las zonas más beneficiadas será la de San José del Rincón, pues hay bastantes mujeres con muchas necesidades. "Las que lo tienen seguirán, pero las que no lo tienen vamos a darles a las más necesitadas primero y se les va a orientar", detalló.

Dijo que buscarán ofrecer otro tipo de apoyos a las mujeres artesanas y analizar si se podrían patentar y ofrecerles mejores condiciones para sus productos.

"Hay que enseñarles a las mujeres cómo mejorar la presentación del producto y cómo se puede mejorar que lo puedan vender", detalló.

En el caso de los campesinos, dijo que

buscarán que no haya intermediarios y que los apoyos no se queden sólo en unos cuantos y lleguen a quienes los necesitan. "Que la producción se venda de manera directa porque cuando llega el tercero o cuarto ya llegó a un precio muy arriba del que le pagaron al productor, que es quien debería ganar mejor".

Ofreció trabajar con austeridad, dar el 50% de espacios en su gobierno a las mujeres, cero impunidad, transparencia, equilibrar los salarios, disminuyendo los de altos funcionarios para que el dinero alcance más, pues "ya saben quién", dijo, ha puesto la muestra. "Si reducimos salarios va a alcanzar para muchas cosas", aseguró Delfina Gómez y afirmó que se pueden cambiar las cosas.

## DEBATE

La candidata dijo que están abiertos a debatir, pero piden reagendar el primer debate y pasarlo al 28 de abril.

"Lo que estamos pidiendo nada más es que reagenen, sobre todo porque ya tenemos nuestra agenda y si ustedes observan es muy difícil que la gente, que ya está preparada, la dejemos plantada", explicó.



La maestra Delfina Gómez reafirmó la creación de la "Policía de Género".

SAN JOSÉ  
DEL RINCÓN

## Inversión histórica para depurar corporaciones policiacas, propone Delfina Gómez

La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM, señaló los graves problemas de inseguridad que vive la entidad donde diariamente se cometen 300 robos de distintos tipos.

Manuel Ibáñez

**D**e gira por San José del Rincón, la maestra Delfina Gómez fue recibida por un grupo de mujeres originarias de las cinco etnias de identidad milenaria que habitan en el municipio, a las que anunció con especial énfasis que es urgente y necesario pro-

mover también la figura de la "Policía de Género" que combata los delitos contra las mujeres, pues el Estado

***"Proponemos más y mejores policías, que estén bien capacitados y que cuenten con el equipamiento necesario para que puedan hacer bien su trabajo. Una vez que depuremos y fortalezcamos los cuerpos policiales, crearemos la 'Policía de Barrio', una policía de proximidad con capacidad de rápida reacción porque será cercana a la gente"***.

**DELFINA GÓMEZ**  
Candidata a la gubernatura por Morena, PT y PVEM.

de México figura como una de las entidades más violentas para ellas.

Recibida por la comunidad mazahua con gritos de "gobernadora, gobernadora", la maestra Delfina Gómez escuchó la petición de construir una verdadera ciudadanía democrática y pacífica en todo el Estado de México, que sea tomada en cuenta luego de 100 años de gobiernos que les han abandonado.

La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM, respondió que "el trabajo de los artesanos mexicanos debe ser valorado y reconocido en México, y posteriormente recibir el apoyo necesario para ser exportado a otros países", lo que impulsará la economía local.



◀ Delfina Gómez fue recibida por representantes de los cinco pueblos originarios. Foto especial

SE COMETEN 300 ROBOS AL DÍA, ACUSA

# Urge atender la crisis de seguridad: Delfina

La candidata de Morena, PT y PVEM a la gubernatura promete depurar la policía y fortalecerla con más y mejores elementos

## REDACCIÓN

Los graves problemas de inseguridad que vive la entidad, donde diariamente se cometen 300 robos de distintos tipos, deben ser atendidos de manera urgente, así lo consideró la candidata a la gubernatura de la coalición Juntos Haremos Historia

en el Estado de México, Delfina Gómez, durante su gira de campaña por la zona norte de la entidad.

En el municipio de San José del Rincón, dio a conocer que una de sus propuestas es devolverle la tranquilidad a la ciudadanía realizando una inversión histórica para depurar y fortalecer a las corporaciones policiales.

“Proponemos más y mejores policías, que estén bien capacitados y que cuenten con el equipamiento necesario para que puedan hacer bien su trabajo. Una vez que depuremos y fortalezcamos los cuerpos policiales, crearemos la ‘Policía de Barrio’, una policía de proximidad con capacidad de rápida reacción porque será cercana a la gente”,

explicó la maestra.

Ayer, en su gira de trabajo, Delfina Gómez fue recibida por un grupo de mujeres originarias de las cinco etnias de identidad milenaria que habitan en el municipio, a las que anunció con especial énfasis que es urgente y necesario promover también la figura de la “Policía de Género” que combata los delitos contra las mujeres, pues el Estado de México figura como una de las entidades más violentas para ellas.

Recibida por la comunidad mazahua con gritos de “governadora, gobernadora”, la maestra Delfina Gómez escuchó la petición de construir una verdadera ciudadanía democrática y pacífica en todo el Estado de México, que sea tomada en cuenta luego de 100 años de gobiernos que les han abandonado.

La candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, respondió que “el trabajo de los artesanos mexicanos debe ser valorado y reconocido en México, y posteriormente recibir el apoyo necesario para ser exportado a otros países”, lo que impulsará la economía local.

“

*Crearemos la ‘Policía de Barrio’, una policía de proximidad con capacidad de rápida reacción”*

Delfina Gómez, candidata la gubernatura